

CHAVIMOCHIC ES DESIGNADO COMO ORGANIZADOR DEL II CONGRESO NACIONAL DE PROYECTOS ESPECIALES

16 Directores y gerentes de Proyectos Especiales respaldaron designación

El gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), Ing. Edilberto Ñique Alarcón Ph.D., informó que este megaproyecto fue designado como organizador del II Congreso Nacional de Proyectos Especiales por acuerdo de los directores, gerentes y jefes de 16 Proyectos Especiales de irrigación e hidroenergéticos que participarán de este importante encuentro en la ciudad de Lima a fines del mes de octubre del presente año.

“Me siento muy honrado de poder organizar nuevamente este importante evento, como exitosamente lo hicimos en el 2018 en la ciudad de Chimbote, donde tras varios días de trabajo con representantes de 9 proyectos especiales se generaron 31 propuestas dirigidas al Ejecutivo para que a través de los proyectos especiales se pueda contribuir al desarrollo socioeconómico del país”, indicó el gerente de la irrigación liberteña.

En esa línea, detalló que este nuevo encuentro permitirá que los 16 proyectos especiales, que han confirmado su participación, intercambien sus experiencias sobre las acciones que vienen ejecutando en sus ámbitos de influencia a favor de la agricultura en regiones como La Libertad, Piura, Lambayeque, Tumbes, Áncash, Cajamarca, Ica, Arequipa, Moquegua, Tacna, Puno y San Martín para que finalmente quede plasmado en un documento que será entregado al presidente de la República, Pedro Castillo Terrones.

Indicó además que en este II Congreso Nacional de Proyectos Especiales también se llevará a cabo una Feria Productiva de Proyectos Especiales, para lo cual se convocará a las empresas agroindustriales representativas de cada proyecto especial con el objetivo de que expongan los productos que se vienen cosechando en sus tierras agrícolas como en la zona de influencia de Chavimochic donde se cultivan alimentos de alta rentabilidad.

“Ya hemos tenido un acercamiento previo con algunas agroindustriales, aquí en La Libertad, quienes darán a conocer los productos que cultivan en sus tierras con especies mejoradas en nuestros laboratorios de biotecnología, en donde se promueve la investigación científica para conseguir una agricultura moderna, no solo a beneficio de las grandes empresas sino de los pequeño productores de la región, a quienes se les viene capacitando técnicamente para que mejoren sus cultivos como en el valle de Chicama en la provincia de Ascope, en Moche en la provincia de Trujillo, en Chao, en la provincia de Virú, y con los agricultores de la sierra liberteña de Santiago de Chuco”, informó.

